



山の木々がだんだんと色づきはじめ、いよいよ本格的な秋がやってきました。日ごとに早くなる日没や、吹く風の冷たさに、季節の変わり目を感じます。先日は、自然体験学習への送迎やお弁当づくりなど、たいへんお世話になりました。

11月もバス遠足、授業参観など行事がたくさんあります。読書や運動、音楽や芸術等、何をするにもよい季節です。子どもたちがそれぞれの個性を發揮して、輝ける秋にしてほしいものです。また、この時期は朝晩の気温の低さから体調を崩しやすいときでもあります。ご家庭でも、早寝、早起き、朝ご飯などの規則正しい生活が送れ、毎朝元気に登校できますようご協力をお願いいたします。

11月の主な予定

- 2日(水) シェイクアウト訓練 委員会活動
- 3日(木) **文化の日**
- 4日(金) バス遠足(あすたむランド)
- 5日(土) 美馬市教育振興大会・美馬市P連研修大会
- 9日(水) クラブ活動
- 10日(木) 先生の会のため給食後下校 (12:45)
- 11日(金) 算数検定
- 16日(水) クラブ活動
- 23日(水) **勤労感謝の日**
- 27日(日) 授業参観日・三P連交流会
- 28日(月) 振替休業日

※ 11月16日(水)に美馬市音楽会の撮影が本校体育館であります。服装は普段の体操服で構いません。後日、ケーブルテレビにて放送される予定です。



お願い

～家庭科の学習より～

○家庭科の学習では、学校で学習したことを家庭でも実践することが学習内容となっています。実践したことを「トライカード」やタブレット等に記録して振り返ることを宿題とすることもあります。その際、ぜひお子様の実践を見守り、励ましていただければと思います。また、ご家庭でのご協力が必要となる場合もございます。ご家庭における実践内容としましては、

11月 味噌汁作り(味噌汁作りに挑戦)

12月 掃除(家の掃除に挑戦)

1月 団らん(家族団らんの計画を立てて実践する)

となっております。学習したことが実際に家庭でも生かされると、子どもたちの生きた学びとなり、保護者の皆様からの温かい言葉で、今後の意欲も高まることと思います。ご多用の中お手数をおかけしますが、どうぞよろしくをお願いいたします。



稲刈り・自然体験学習 今月もしかり楽しみました!!

6月に田植えをした田に、見事に稲穂が実りました。田の管理や活動のお世話をしてくださったボランティアの方々に心から感謝しながら、稲を刈り取りました。もちつき大会で販売予定です。



はやくも収穫できました。

